

授業参観 ありがとうございます

7月10日に今年度初めての授業参観を行いました。保護者の皆さん、学校運営協議会の皆さん、参観ありがとうございました。また、新型コロナウイルス感染症対策の取組についてもご理解とご協力ありがとうございました。



＜授業参観アンケートより＞学校改善に活かしていきます。ご協力ありがとうございました。

- 1、学校の教育環境はどうか。
 良い69% どちらかといえば良い31% どちらかといえば良くない0% 良くない0%
- 2、学校は清潔に保たれていますか。
 良い66% どちらかといえば良い32% どちらかといえば良くない2% 良くない0%
- 3、教職員の対応はどうか。
 良い93% どちらかといえば良い7% どちらかといえば良くない0% 良くない0%
- 4、新型コロナウイルス感染症防止対策はどうか。
 良い70% どちらかといえば良い30% どちらかといえば良くない0% 良くない0%

修学旅行(キッザニア甲子園、奈良) 学習してきました。

7月16日、17日に6年生が修学旅行に行ってきました。当初は5月に予定していた修学旅行ですが、11月に変更し、その後7月に変更しました。急な度重なる変更に対して、6年生の皆さん、保護者の皆さんには、大変ご迷惑をおかけしました。新型コロナウイルス感染症防止対策を取りながらの修学旅行であり、子どもたちも大変制限された旅行ではありましたが、決まりを守り、しっかり学習することができました。



＜キッザニア＞従来の1割の入場制限をしており、大変すいており、たくさんの仕事を経験できました。＜奈良ユースホステル＞宿泊は本校だけで、貸し切り状態でした。密にならずに過ごすことができました。



＜奈良公園＞小雨の中ですが、ウォークラリーをしました。観光客はほとんどいませんでした。東大寺や薬師寺の前で写真が撮れました。